
 

 

Weekly Report  
 ROTARY CLUB OF NAGOYA AIRPORT since 29 July,1974 

第２１３4 回例会 

      2023 年 6 月 19 日 (月) 第３6 回     

●司  会   SAA  串田 正克 君 

●点  鐘   会長   山内 佳紀 君 

●斉  唱   ロータリーソング「奉仕の理想」 

●例会行事 I.D.M. (Informal Discussion Meetings)   

●ゲ ス ト   米山奨学生 シタウラビビタさん 

     会長挨拶           

名古屋空港ロータリークラブ会長 山内  佳紀 君 

 
皆さん、こんばんは。 

今年度、第３６回目の最後の例会となりました。今日はIDM 

(Informal Discussion Meetings) となっております。こ

の１年間を振り返ってみますと当初はコロナの影響で計画

通りに開催できるのか不安に思っておりましたが、何とか

コロナも収束し、フルに開催することができました。 

主な例会行事では、上半期の昨年１１月にはコロナでしば

らく交流が途絶えておりました姉妹クラブである松本空港

ロータリークラブの創立３５周年記念式典に参加し、合わ

せて秋の家族会も実施し、松本空港ロータリークラブの皆

さんやご家族の方々と親睦を深めることができました。 

また、１２月には３年ぶりに夜間例会による年末家族会を

初めてマリオットアソシアホテルで開催することができま

した。下半期３月には、日頃、親子クラブの春日井 RC・名

古屋城北 RC と協力して支援させていただいている中部大

学春日が丘高校 IAC の活動報告例会を当クラブがホスト

として実施しました。 

４月には地区研修協議会がありました。２７６０地区８４

クラブの中から地区研修協議会のホストクラブを担当し、

中林実行委員長、内海副委員長、稲吉副委員長をはじめ会

員の皆様のご協力で盛況のうちに終えることができました。

後処理である報告書の作成や会計報告もつい最近まで掛か

って、まとめてもらいました。ご苦労様でございました。

どうもありがとうございました。 

最後に今年度は当クラブ５0 周年を視野に会員増強を目指

し、クラブの強化を効果的に推進する為、中期的視野でク

ラブ戦略委員会を立ち上げました。 

おかげさまで会員の皆様のご協力により５名の新入会員が

入会し、会員数も５１名となりました。来月には今月の理

事会で承認されました片山映理子君の入会式が決まってお

ります。又、今月には次年度からの会費の改定も決まり、

なんとか次年度会長に引き継ぐことができることにホッと

しております。 

この１年間、幹事を始め、副会長、理事役員の方々、そし

て会員の皆様には多くのご指導、ご鞭撻、ご協力を頂きま

した。１年間、誠にありがとうございました。 

        委 員 会 報 告           

●出席報告 （ 大野 和宏 君 ） 

 

●ニコニコボックス報告（ 田中 秀典 君 ） 

 

今日は I.D.M.です。楽しく飲み、語りましょう！ 

一年間、ありがとうございました。        山内 佳紀 君 

 

皆さんの御協力を得て無事、山内丸、帰港できました。 

一年間、ありがとうございました。感謝！    

入谷 宏典 君 

 

山内会長 入谷幹事 お疲れ様でした。  阿萬 裕子 君 

 

会長 幹事 1 年間お疲れ様です。    石川 良治 君  

 

会員数 51 出席率 88.10 ％
出席義務者 25 出席義務者 5
出席免除者 12 出席免除者 9
出席合計 37 欠席合計 14

本日の例会
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山内会長、入谷幹事 １年間お疲れ様でした。 

伊藤 康司 君 

 

山内会長、入谷幹事 １年間おつかれさまでした。 

                   伊東 由之 君 

山内会長、入谷幹事 お疲れ様でした。 

阿萬会長、伊藤幹事ガンバッてください。 稲熊 正徳 君 

 

I.D.M.よろしく。            稲吉 將秀 君 
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  恙なく 八十路を迎え 梅雨最中  太田 哲朗 君 

 

一年間、ありがとうございました。   金井 和治 君 

 

山内会長 

入谷幹事 １年間ご苦労様でした。   栗田 和典 君 

 

山内さん 入谷さん おつかれ様でした。 近藤 和彦 君 

 

山内会長、入谷幹事 １年間御苦労様でした。 

原田 好展 君 

今日も元気で！ 

 

 
ご協力ありがとうございました。 

会場：THE TOWER HOTEL NAGOYA「 Lily」 

日時：令和５年６月１９日(月) １8:00～ 

 

 

 

 

 

 

 

 

今日は持ち出し例会として

趣向を変えて、ここ THE 

TOWER HOTEL の素敵な

レストランを親睦委員会の

皆さんに選んで頂きました。

ここは、かつてはご存じのよ

うに「名古屋テレビ塔」と呼

んでいましたが、２０２０年

に生まれ変わり、名称

も「中部電力 MIRAI 

TOWER」となり、立

派なホテルも入りました。 

さて私は今年度の会長メッセージとして「クラブがワンチ

ームになって絆を深め、ロータリー活動をより楽しく！」

としました。どこまで達成できたかわかりませんが、今日

は最後の I.D.M.例会ですので、おいしい料理やお酒を味わ

っていただき、和気藹々と楽しい時間を過ごしていただき

たいと思います。特に後半に入会された新入会員の皆さん

は、夜間例会は初めてかと思いますので、会員の皆さんと

大いに交流してください。それではよろしくお願いいたし

ます。ありがとうございました。これで最後の会長挨拶と

させていただきます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

阿萬裕子 会長エレクト  山内佳紀 会長 

 

 

                 

                 

             

 

 

 

 

 

 

伊藤康司 副幹事    入谷宏典 幹事 

市川　孝 君 今村佳保里 君 内海　辰巳 君
大河　裕之 君 大野　和宏 君 北園　守生 君
串田　正克 君 菅沼　智大 君 高山　光雄 君
田中　秀典 君 田邊　雅彦 君 照井　通夫 君
中島　俊朗 君 早川　正倫 君 Priyantha 君

本日の協力 31 名 59,000      円
本年度の協力累計 1,835,000 円



    

 
山田 幹雄 君 

    

 

 

 

 ❥❦栗田 和典 君                    ❥❦川口 直也 君  

（菅沼 智大 君）                 （大河裕之 君） 

  
 ❥❦安川 正勝 君         ❥❦真城 壮司 君   

（井上 辰男 君）        (今村 佳保里 君）  

 ❥❦暮沼勇二郎 君 

（ 三好 潤 君） 

 

 

 ❻❼❽❾❿一関 瑞穂 さん

 

 

 

 

 

 ❻❼❽❾❿田代 和代 さん     ❻❼❽❾❿室井 理恵 さん 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

田邊 雅彦 直前会長 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



１8:30～ 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 
 
 

 

 
 

 

 

 
       
    
 
 



 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 

 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



阿萬 裕子 会長エレクト 

役 員  理 事  

会長 阿萬裕子 会員増強 入谷宏典 

副会長 原田好展 公共ｲﾒｰｼﾞ向上 伊東由之 

会長ｴﾚｸﾄ 近藤和彦 クラブ奉仕 (副会長) 

直前会長 山内佳紀 親睦活動 大野和宏 

幹事 伊藤康司 社会奉仕 北園守生 

副幹事 真城壮司 青少年奉仕 暮沼勇二郎 

SAA 中島俊郎 職業奉仕 杉本敦永 

会計 市川 孝 国際奉仕 山北秀和 

  R 財団・米山 栗田和典 

  ｸﾗﾌﾞ強化戦略 金井和治 

副会長 金井 和治 君 

 


